

El Maestro

Efesios 4:11, 1 Corintios 12:28-29, Romanos 12:4-7

- A. Los maestros tienen una función importante en el Nuevo Testamento.**
- B. La palabra "maestro" aparece en las tres listas de ministerios**
- C. Una persona puede obrar en varios ministerios. Se separaron para poder definirlas.**

- En la iglesia, cada miembro tiene diferentes dones según la gracia recibida.
- El maestro es llamado para enseñar según la medida de la fe.

- D. Una persona que es maestro sin ser pastor, generalmente su ministerio es recorriendo las iglesias.**

Si alguien es pastor y maestro (y con frecuencia éste es el caso), posiblemente tendrá un ministerio en un lugar determinado, a pesar de que de tiempo en tiempo enseñe en otras iglesias.

- E. El don de maestro es un don divino.**

Dios se está refiriendo a un cargo del ministerio cuando habla del maestro (Romanos 12:4). Él está hablando de hombres y mujeres que son llamados por Dios, puestos por el Espíritu de Dios, para sostener ese cargo y enseñar.

- F. El ministerio de la enseñanza requiere un don divino.**

- El don de maestro es un don divino.
- Este ministerio requiere un llamado específico de Dios, no es meramente una habilidad natural.

- G. El maestro no se hace maestro meramente por una capacidad o inclinación hacia la enseñanza.**

- 1. La habilidad e inclinación hacia la enseñanza pueden ayudar a este don, pero no se trata de solamente algo natural.

- H. No hay ningún ministerio de maestro que sea seco y muerto.**

- 2. Pablo compara el ministerio de enseñar con el hombre que riega.
 - 3. Apolos era un maestro. Se dijo de él que "fue de gran provecho".

- I. La incredulidad y dureza de corazón pueden causar divisiones, aun cuando la enseñanza sea con el poder del Espíritu.**

- Esto ocurrió bajo el ministerio de Jesús. Ellos no aceptaban las enseñanzas de Jesús. En una ocasión la Biblia dice: "Desde entonces muchos de sus discípulos volvieron atrás, y ya no andaban con Él." (Juan 6:66).

- J. El verdadero maestro debería apartarse de causar divisiones.**

No obstante, no podemos negar los principios fundamentales de las doctrinas de Cristo.

1. En Hebreos 6:1-2, encontramos los principios fundamentales de las doctrinas de Cristo.

Esas doctrinas son fundamentales que no se pueden negar.

- a. El arrepentimiento de las obras muertas.
- b. La fe en Dios.
- c. La doctrina de los bautismos.
- d. La imposición de manos.
- e. La resurrección de los muertos.
- f. El juicio eterno.

Hay otros aspectos de la Biblia que no son tan relevantes o fundamentales, por lo tanto, se debe evitar toda clase de discusión que vaya a causar división.

K. Debes usar sabiduría.

- 4. No vayas y trates de convertir a todo el mundo de la noche a la mañana al mensaje de fe. Muchos nunca lo recibirán. Como quiera que sea, debes amarlos, porque el Señor continúa amándoles y no los abandonará.**

L. El trabajo de un maestro es edificar, no destruir.

- 5. Cristo constituyó maestros para que edificaran al Cuerpo de Cristo.**
- 6. La palabra “edificar” significa “construir” e “infundir virtud”. Él no constituyó a los maestros para que dividieran al Cuerpo.**

M. Los maestros siempre deben estar listos para mirar la verdad desde nuevos puntos de vista.

- 7. La revelación señala el ministerio de un maestro.**
- 8. Yo no escucharía a un maestro que no estuviera dispuesto a aprender.**
- 9. Mantén humildad de espíritu y humildad de mente.**
- 10. Mantén tu mente abierta y siempre lista para aprender.**
- 11. No seas uno de éhos que “lo saben todo”.**

Importancia del Don del Maestro:

- El ministerio del maestro es considerado más importante que el de los milagros o sanidades, según lo que enseñó Jesús y lo que Pablo expresa en 1 Corintios 12:28.
- Enseñar es lo más necesario para establecer a los cristianos en la fe.

La Necesidad del Maestro:

- Todos los ministerios son importantes, pero el de enseñar es esencial en la iglesia.